





Número 1137

http://www.ppciudadreal.es/

29 de febrero de 2016

#### Herencia

El presidente provincial, Carlos Cotillas: "El acuerdo entre Sánchez y C's es malo para España y pone en grave riesgo el futuro de la mayoría de los municipios de la provincia de Ciudad Real"

#### Reunión con Alcaldes y Portavoces

Cotillas ha indicado que "el acuerdo de izquierdas suscrito entre Pedro Sánchez y C's excluye al partido que ganó las elecciones y que obtuvo el respaldo de más de 7 millones de españoles". "No es un acuerdo para avanzar, sino para retroceder, dado que aumenta el gasto público en más de 50.000 millones, sube los impuestos, tiene coste para los autónomos y pretende recuperar las recetas socialistas trasnochadas que nos colocaron al borde del precipicio". Especialmente grave es la propuesta de suprimir las diputaciones provinciales "una barbaridad" planteada por partidos que no conocen la realidad de este país y de provincias como la nuestra donde muchos municipios dependen de la Diputación para sobrevivir.



Cotillas con los cargos electos de la comarca de Alcázar

### Ciudad Real

El diputado regional, Juan José Jiménez Prieto: "La gestión ineficiente de Page asegura el incremento de las derivaciones a la sanidad privada"



Juan José Jimenez Prieto

Jimenez ha explicado que en los presupuestos de 2016 se destina una partida de 3,3 millones de euros para la adquisición de tres equipos de resonancias magnéticas nuevos y otra de 2,5 millones para derivar pacientes que necesiten una prueba de resonancia a la sanidad privada. Sin embargo ha indicado que, según fuentes de la Consejería de Sanidad, se ha decidido no adquirir equipos de resonancias magnéticas nuevos y, con parte de ese dinero (unos 2,3 millones de euros), se van a mejorar los actuales. "No se puede entender que se presupueste dinero para adquirir nuevos equipos de resonancias y, a la vez, se presupueste dinero para que los pacientes sean atendidos en la sanidad privada. O una cosa u otra".

Ciudad Real

La portavoz de Agricultura del Grupo Parlamentario Popular en las Cortes de Castilla-La Mancha, Lola Merino: "El sector agrario es el gran olvidado en la gestión y en los primeros presupuestos del bipartito Page-Podemos"

Merino ha explicado que en los presupuestos de Page disminuyen las ayudas de modernización a la industria agroalimentaria a través del programa FOCAL, también disminuye el presupuesto para medidas agroambientales y disminuyen las ayudas de indemnización compensatoria para zonas desfavorecidas. Ha indicado que el Gobierno de Page, con el consentimiento de Podemos, disminuye los fondos destinados a la Red Natura Forestal y recorta de manera importante el dinero del sector agrario para destinarlo a pagar las nóminas de Geacam, cuando deberían ser asumidas por otras partidas. "Page y su consejero de Agricultura se han dedicado a engañar y a maltratar al sector agrario de Castilla-La Mancha desde que llegaron a la Junta tras haber perdido las elecciones". Y es que, según ha asegurado, la pérdida de millones para el sector agrario es "irreparable" y ha recordado la supresión de la Cumbre del Vino, los 15 millones de euros del Plan Nacional (PASVE) que se han perdido para el vino de la región, los 125 millones de euros del subprograma específico para jóvenes agricultores diseñado por Cospedal que se ha destruido o los 150 millones de euros para el desarrollo rural de Castilla-La Mancha que se han perdido.



Lola Merino

Por otra parte, le sorprende el poco conocimiento que tiene la socialista Blanca Fernández de temas agrarios y ha lamentado sus declaraciones tras la denuncia del PP sobre el retraso en la resolución de los expedientes de conversión de derechos en autorizaciones de plantación de viñedo. "La tramitación de los expedientes se inició hace cinco meses y no el pasado viernes, tal y como aseguró Blanca Fernández, lo que demuestra lo verde que está en temas agrarios". "Por mucho que se empeñe en negar la evidencia" lo cierto es que a día de hoy no ha salido de la Consejería ni una sola de las 4.700 cartas de resolución de expedientes de conversión de derechos en autorizaciones de plantación de viñedo, como tampoco se ha dado curso a los 4.200 expedientes que hasta la fecha no tienen resolución satisfactoria. Este retraso que Blanca Fernández pretende ocultar tras sus "inoportunas descalificaciones", está provocando importantes pérdidas económicas al sector. "Por mucho que los socialistas salgan en los medios mintiendo y atacando al PP sin ningún tipo de fundamento, seguiremos defendiendo a un sector que lleva meses sufriendo la inoperancia e ineficiencia de la gestión de Emiliano García-Page".

# Carmen Quintanilla Barba Diputada Nacional Vicepresidenta 1ª de la Comisión de Igualdad en el Congreso de los Diputados



## Sin las diputaciones, los pequeños municipios están condenados a muerte

Recientemente escribí en mi twitter que ni el Sr. Sánchez ni el Sr. Rivera conocen los pueblos de España ni conocen los servicios que prestan las diputaciones provinciales a los municipios más pequeños. Y estoy convencida de ello porque sólo desde el más absoluto desconocimiento de la realidad de nuestros pueblos y de las corporaciones provinciales se puede decidir que desaparezcan.

No es la primera vez que se pretende acabar con estas instituciones. Ya lo intentó Rubalcaba y, por cierto, tuvo que dar marcha atrás ante el desacuerdo que esta medida despertó en muchos sectores de su propio partido, ni es la primera vez que Ciudadanos expresa su intención de acabar no sólo con las diputaciones, sino con los municipios pequeños, que representan una gran parte del territorio rural español.

Ya en campaña, el Sr. Rivera incluía en su programa electoral la desaparición de un gran número de municipios pequeños. Acabar con las diputaciones, desde luego, es el primer paso para conseguirlo puesto que si desaparecen estarán firmando con ello la sentencia de muerte para muchos municipios pequeños y para gran parte del medio rural español, que representa el 90% del territorio de nuestro país y en el que viven entre el 20 y el 30% de la población española, es decir, más de 10 millones de personas.

Quienes llevamos muchos años recorriendo los pueblos del medio rural de España conocemos de primera mano el papel tan importante que juegan las diputaciones provinciales para los habitantes de estos pequeños municipios en los que las corporaciones provinciales son las que se encargan de prestar servicios y promover infraestructuras que, de otra manera, no serían posibles. Las diputaciones provinciales son las responsables de que en muchos de nuestros pueblos se renueve el alumbrado público, la pavimentación de las calles, de que haya servicios de recogida de residuos y de prevención y extinción de incendios, de que se arreglen los caminos tan necesarios para las comunicaciones en nuestro medio rural. Y también son las que, a través de planes de empleo, hacen posible que muchas personas puedan llevar un sueldo a su casa para la supervivencia de sus familias.

Además, en el plano administrativo, las diputaciones provinciales prestan servicios absolutamente necesarios para el funcionamiento de los ayuntamientos pequeños que no tienen recursos para contar con un secretario o un interventor o son las que les gestionan los servicios de recaudación de los que tampoco disponen.

Estos son sólo algunos ejemplos de algunos de los muchos servicios que prestan las diputaciones provinciales a millones de españoles que viven en nuestro medio rural y por los que estas instituciones son absolutamente necesarias, tal y como defendemos desde el Partido Popular.

Las diputaciones son un elemento imprescindible para la vertebración del territorio y para garantizar la igualdad de oportunidades con respecto a las ciudades. Su supresión no sería sólo ir en contra de los artículos 139 y 141 de la Constitución Española sino también ir en contra de los 6.819 municipios de menos de 5.000 habitantes que existen en nuestro país, que representan el 84% del total de municipios en España y avocarlos al cierre y al abandono ante la ausencia de los servicios básicos e imprescindibles.

Las diputaciones provinciales son, actualmente, las instituciones públicas más saneadas económicamente porque cumplen con los plazos de pagos a proveedores y contratistas con un periodo medio de pago a proveedores de 30 días o menores e incluso 17 de ellas pagan antes de 30 días y su deuda tan sólo representa el 8% de la deuda de todas las entidades locales y el 0,3% del PIB nacional.

Ciudadanos y el Sr. Rivera siguen empeñados en hacer desaparecer nuestros pueblos y el PSOE con tal de conseguir un pacto que no le lleva a nada, excepto al lucimiento personal del Sr. Sánchez, se doblega ante su socio incluso en contra de sus propios presidentes de diputación y alcaldes socialistas que, en muchos casos, ya se han manifestado en contra de este pacto que incluye acabar con las diputaciones.

Desde el Partido Popular presentaremos mociones en todas las diputaciones provinciales y ayuntamientos para impedir que estas instituciones tan arraigadas en la vertebración del territorio en España y tan necesarias para la prestación de servicios absolutamente necesarios para la supervivencia de nuestros pueblos y de nuestro medio rural no desaparezcan.